

# Conmemoran el día mundial contra la homofobia, la transfobia y la bifobia

El Salud Talcahuano (SST) conmemoró el Día Internacional contra la homofobia, la transfobia y la bifobia en el Hospital Penco Lirquén.

“Es importante que la sociedad chilena respete los derechos humanos de todas las personas, independientemente de su orientación, pues nos permite una salud mental de calidad, es

pecialmente en niños y adolescentes”, dijo el director (s) de dicho recinto, Juan Labraña.

El médico general de la Unidad Móvil de Salud Mental del SST y participante de la Mesa Trans de Participación Social, Javi Orellana, destacó el esfuerzo colaborativo entre la red y la comunidad con la implementación de la dupla

perteneciente al Programa de Acompañamiento e Identidad de Género (Paig). “La implementación de la dupla psicosocial ejecutada por el programa ha permitido que los usuarios y usuarias puedan acceder a las diferentes atenciones que requieren en la comuna, lo que ha exigido que los equipos de atención estén en constante capacita-

## 17

de mayo se conmemoró el Día Internacional contra la homofobia, transfobia y bifobia.

ción”, añadió la referente Paig del Hospital Penco Lirquén, Karina Rojas. ©



ACTIVIDAD DE SALUD REALIZADA EN EL HOSPITAL PENCO LIRQUÉN.